## "Corcholatas", impunidad y regresión democrática



@maurijua

l domingo, en Toluca, dio inicio la campaña presidencial de Morena para 2024. Las "corcholatas", llamadas así por el presidente López Obrador, no tuvieron empacho para hablar del proceso que iniciará formalmente en septiembre de 2023, violando la legislación electoral.

Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrardy Adán Augusto López quedarán impunes, así como Morena, porque en ese partido pasan por encima de la ley sin ninguna consecuencia. El INE y el Tribunal Electoral podrán imponer sanciones, pero no se atreverán a inhabilitar a ninguno ni quitarle el registro al partido.

Para ese evento se utilizaron recursos públicos, hubo propaganda a favor de los tres mencionados y arengas de triunfo para 2024, lo cual constituye, como denunció el también aspirante presidencial morenista Ricardo Monreal, actos anticipados de campaña.

Además, en varios estados hay propaganda a favor de dos de los aspirantes. El único que anunció que presentará ante el INE una denuncia por la publicidad que apareció a su favor es el secretario de Gobernación. Sheinbaum ha dejado pasar los indebidos actos anticipados.

Lo que sucede con Morena es una regresión democrática. Ni en los mejores tiempos del PRI (los actuales son los peores) se había visto un acto plagado de violaciones a la Constitución y a la legislación electoral.

Morena es un violador sistemático de la ley. Están tan empoderados y ensoberbecidos que tienen maniatadas a las autoridades electorales, las cuales le temen al Presidente y a su partido.

Todo quedará en la impunidad, porque en Morena no se sujetan a la ley, la ley la sujetan a sus caprichos.

## CONFRONTACIÓN ALITO-OSORIO CHONG

El impresentable presidente del PRI, Alejandro Moreno, asegura que las grabaciones presentadas por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, en las que se le escucha en diversas anomalías, fueron hechas por un equipo de espionaje que el Fiscal de Justicia del estado, Renato Sales, "se robó" de la Comisión Nacional de Seguridad.

Hay que recordar que la desaparecida CNS dependía de la Secretaría de Gobernación, entonces a cargo de Miguel Ángel Osorio Chong, convertido en uno de los más críticos de la dirigencia del llamado Alito y quien, incluso, exige la renuncia del campechano a la dirigencia del PRI.

Moreno considera que Sales es utilizado por Osorio Chong para golpearlo. Sin embargo, el exsecretario de Gobernación y actual senador aclaró que ese aparato no fue robado, sino que está detenido en la aduana porque el Gobierno no lo ha pagado.

Alito deberá buscar en otro lado justificaciones sobre lo que se le ha escuchado decir en las grabaciones –ilegales– presentadas por Sansores. No hay equipo robado. Se diluye su andanada contra Osorio a través del extitular de Seguridad.

Directo. Contrario a lo que había dicho, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, anunció la vacuna para niños de 5 a 11 años. ¿El secretario Jorge Alcocer cambiará de opinión y llevará a vacunar a sus nietos?

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.